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ABSTRAK

Nama
 : Muhaemin Badaruddin

NIM
 : P0100303012
Judul 
 : Hak Perlindungan Anak dalam Perspektif Pendidikan Islam 

              dan Implementasinya pada Panti Asuhan di Kota Makassar.


Pembahasan dalam disertasi ini terfokus pada tiga sub masalah: (1) Apa yang menjadi prinsip-prinsip  dasar  perlindungan  anak  dalam perspektif pendidikan Islam?. (2) Bagaimana implementasi hak perlindungan anak dalam perspektif  pendidikan Islam pada panti asuhan di kota Makassar?. (3) Faktor-faktor apa saja yang menjadi hambatan dalam usaha perlindungan anak dan bagaimana  upaya mengatasinya serta dampak apa yang  ditimbulkan dengan adanya panti asuhan di Kota Makassar?.
Penelitian ini dilaksanakan dengan prosedur pengumpulan data melalui metode, interviu (wawancara), angket (kuesioner), dokumentasi, observasi, dengan pendekatan yuridis, religius, sosiologis, psikologis, paedagogis. Bertujuan untuk (1) Mengetahui faktor-faktor yang menjadi prinsip-prinsip dasar   dalam perlindungan anak dan komponen masyarakat yang terlibat serta bertanggung jawab pada penanggulangan  permasalahan perlindungan anak. (2) Untuk mengcover implementasi program perlindungan anak di Kota Makassar dan dampak yang ditimbulkan dengan keberadaan panti asuhan. Sehingga dapat menjadi bagian rujukan bagi pemerintah dan komponen masyarakat dalam perbaikan kinerja perlindungan anak yang akan berdampak positif bagi pembangunan bangsa pada umumnya.

Hasil penelitian menunjukkan (1) Islam sangat menjunjung tinggi hak-hak anak sehingga menjadi kewajiban bagi pemerintah dan seluruh komponen masyarakat untuk memenuhi hak anak tersebut. (2) Pemerintah, pengurus/ pembina, masyarakat memiliki kepedulian yang cukup tinggi dalam memberikan perlindungan kepada anak asuh khususnya pada bidang pendidikan dan kesejahteraan sosial. (3) Meskipun berbagai hambatan yang dihadapi dalam memenuhi hak anak dalam bidang pendidikan dan ksejahteraan sosial namun atas kerjasama dengan semua pihak maka hambatan tersebut dapat diatasi dengan baik. Eksistensi panti asuhan berdampak pada pembinaan anak yang semakin baik, terarah dan terencana   sehingga keberadaan mereka di Panti Asuhan bukan sekedar menyambung hidup melainkan membekali mereka dengan ilmu pengetahuan, demikian pula anak asuh dibina dengan latihan keterampilan jahit menjahit, kursus computer, tata boga  serta diajarkan kepada mereka pendidikan akhla>q al-kari<mah.
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Judul  
: Children Protection Rights in Islamic Perspective and its Implementation in Orphanage Institutions in Makassar City.


Discussion in this dissertation is focused on three main issues: (1) What are the principles of children protection in Islamic educational perspective? (2) How is the implementation of children protection according to the Islamic educational perspective in orphanage institutions in Makassar? (3) What are the obstacles in implementing children protection system, how to overcome the problems and what is the impact of having orphanage institutions in Makassar?


This research is conducted with data collection procedure through interview, questionnaire, documentation, and observation using juridical, religious, sociological, psychological, and pedagogical approaches. The purposes are (1) To identify the aspects forming the basic principles and the components of society involved in or are responsible for overcoming the problems related to children protection (2) To cover the implementation of children protection program in Makassar and the impact resulted from the existence of orphanage institutions. It is highly expected that this research outcome will function as a reference for the government as well as the society components in improving performance regarding the implementation of children protection, which will result in positive impact in building the nation. 


Research findings indicate that (1) Islam highly values children rights and therefore views that it is compulsory for the government as well as the society components to fulfill those rights. (2) Both the government and the social leaders are highly concerned with providing protection for foster children particularly in terms of education and social welfare. (3) Although there are obstacles in fulfilling children rights particularly in terms of education and social welfare, the situation is reasonably manageable because of good cooperation of each component. The existence of orphanage institutions bring about better, purposeful, and well planned supervision on children that their presence in an orphanage institution is not merely for survival purpose as they are prepared with knowledge and proficiency. In these institutions they are trained with skills related to dressmaking, computer, as well as cookery. Even more importantly, they are all well trained with Islamic ethics.           
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الاسم
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الموضوع 
: حقوق حماية الأطفال فى وجهة نظر التربوية الإسلامية   وتطبيقاتها بمركز رعاية الأيتام فى مكاسر 


إن المحور الأساسي فى هذه الرسالة يتمركز فى ثلاث مباحث : (1) ما هي المبادئ الأساسية لحماية الأطفال فى وجهة نظر التربوية الإسلامية. (2) وما هو تطبيق حق حماية الأطفال فى وجهة نظر التربوية الإسلامية بمركز رعاية الأيتام بمدينة مكاسر. (3) ما هي العوامل التي تعرقل الجهود فى حماية الأطفال وما هي كيفية إيجاد الحلول الأمثل منها وما هو أثرها من وجود مركز رعاية الأيتام بمدينة ماكاسر. 

وقد تم إجراء هذا البحث عن طريق الإستجواب ونشر الأسئلة الإختيارات وتحليل الوثائق والدراسات الميدنية باستخدام عدة تقريبات منها : قانونية ، ودينية ، واجتماعية ، ونفسية ، وبيداغوجية . والهدف الأساسي من هذا البحث المتواضع هو (1) إبراز العوامل التي كانت مبادئا أساسية في حماية الأطفال وإيراز تدخل الأطراف المعنية فى حل مشاكل حماية الأطفال. (2) للسيطرة على تطبيق برنامج حماية الأطفال بمدينة مكاسر وأثره من وجود مركز رعاية الأيتام حتى تصبح هذه الرسالة قسما من مراجع الحكومة والشعب في إصلاح عملية حماية الأطفال وأثره الإيجابي في تنمية البلاد عامة. 

فنتائج البحث أبرزت : (1) أن الإسلام يحترم حقوق الأطفال حتى أصبحت وجوبا للحكومة والشعب على السواء لتطبيق حقوق الأطفال. (2) أن الحكومة والمربي والشعب لهم دور فعال في حماية الأطفال ولا سيما في مجال التربية والرفاهية الإجتماعية. (3) وعلى الرغم من وجود العراقيل في تطبيق حقوق الأطفال في مجال التربية والرفاهية الإجتماعية غير أن مشاركة جميع الأطراف المعنية تستطيع حل هذه المشاكل. وبوجود مركز رعاية الأيتام بصفة منظمة ومخططة يعطي أثرا إيجابيا في تربية الأطفال حتى أصبح وجودهم في مركز الرعاية ليس مجرد وصل معيشتهم وإنما لإعطائهم العلوم وللتدريب على الخياطة والدورة الكومبيوترية وفن إعداد المطعومات وتربيتهم بالأخلاق الكريمة.    
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